

## **Neunkirchen gewinnt den Pokal !**

Beim Stadtradeln 2025 haben die Neunkirchener im Landkreis die meisten Kilometer pro Einwohner geradelt. Daher erhält Neunkirchen am Brand für 2025 den Wanderpokal des Landkreises. Der Pokal wird am 14. August um 17.30 Uhr auf dem Altstadtfest in Ebermannstadt verliehen. Jedermann ist zur Verleihung herzlich eingeladen. Wer standesgemäß mit dem Fahrrad dorthin fahren möchte, kann sich selbstständig auf den Weg machen oder sich unter 0177 50 29 409 anmelden und an Gleichgesinnte vermittelt werden.

In den drei Wochen im Mai und Juni wurden fast 60 000 km in 4.728 Fahrten geradelt und damit 10t CO2 eingespart. Teilnehmende von zwei bis über achtzig Jahre haben im Schnitt 193 km zurückgelegt. Respekt und herzlichen Dank an alle Radfahrenden und ihren Beitrag für einen ruhigeren und emissionsfreien Verkehr!

Die Siegerehrung des Marktes findet wie jedes Jahr in der Sitzung des Marktgemeinderates am 17. September um 19 Uhr statt. Die Gewinner werden per E-Mail eingeladen.

Für die freundliche und großzügige Unterstützung der Preise herzlichen Dank an

- **der Marktapotheke**
- **der Michaelsapotheke**
- **der Gaststätte Seku**
- **der Eisdiele Gelato al cioccolato**
- **Baumarkt Fatabo**
- **dem Radgeschäft Radieschen**
- **dem Radgeschäft Radkultur**
- **sowie die Marktgemeinde Neunkirchen am Brand**